Inland

Kreschtbömmler Escha-Nendla: Spende für einen guten Zweck | Ein neues iPhone 13 Pro für die glücklichen Gewinner



Am Mittwoch fand die Spendenübergabe der Kreschtbömmler Escha-Nendla statt. Die Kreschtbömmler unterstützen mit einem Teil des Erlöses aus dem Christbaumverkauf den Verein ROKJ, um so Kinder und Jugendliche aus der Region zu fördern. (Anzeige)



Gestern wurden die glücklichen Gewinner des Weihnachtswettbewerbs der Telecom Liechtenstein gezogen. Teilnehmen konnte alle Besucher des FL1-Shops. Aldo Frick übergibt mit Priska Lienbacher das neue iPhone 13 Pro an Gabriele und Iwan Oehri.

Forum

Verhältnismässigkeitsprüfung bezüglich Covid-Massnahmen

Sehr geehrte Regierungsmitglieder, wir alle hatten gehofft, dass nach dem Sommer die Lage besser ist und nicht mehr zu erneuten Massnahmen gegriffen werden muss. Nun ist es jedoch wieder so weit, dass wir in einer schwierigen Lage sind und einschneidende Massnahmen gefällt wurden.

Die Massnahmen (Covid-19-Verordnung) stützen sich hauptsächlich auf das schweizerische Epidemiengesetz. Dieses wurde (mit wenigen Ausnahmebestimmungen) in Liechtenstein für anwendbar erklärt. Bei staatlichen Grundrechtseingriffen ist immer eine Verhältnismässigkeitsprüfung

vorzunehmen, so auch im Rahmen des Gesetzgebungsprozesses. In der Schweiz und in Liechtenstein werden diese in den Materialien (BuA und BBl) veröffentlicht.

In Zusammenhang mit dem schweizerischen Epidemiengesetz und der darauf gestützten FL-Verordnungen wurde bisher jedoch noch keine auf die hier geltenden Verhältnisse abgestimmte Verhältnismässigkeitsprüfung veröffentlicht.

Angesichts der nun erlassenen Massnahmen sind wir der Meinung, dass eine Veröffentlichung der einzelnen Verhältnismässigkeitsprüfungen angezeigt wäre. Wir sind überzeugt, dass dadurch die Nachvollziehbarkeit und Akzeptanz der Entscheide in der Gesellschaft erhöht werden könnte.

Wir würden es daher sehr begrüssen, wenn dieser Schritt getan wird und die Regierung ihre Verhältnismässigkeitsprüfung öffentlich macht, in

diesem Zusammenhang auch jene zur 2G-Regel und der Maskenpflicht ab 6 Jahren.

Herzliche Grüsse, frohe Festtage und bleiben Sie gesund.

Eine Stellungnahme des **Vorstands von Amnesty** International Liechtenstein

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt. Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr Was uns bleibt, sind Liebe, Dank und Erinnerung.



ABSCHIED UND DANK Yvonne Eberle

5. Januar 1938 - 21. Dezember 2021

Yvonne ist nach langer, mit Geduld ertragener Krankheit erlöst worden. Wir sind sehr traurig und vermissen sie.

Allen, die Yvonne in dieser schweren Zeit beigestanden haben, möchten wir von Herzen danken.

> In stiller Trauer: Othmar Eberle Conny und Thomas Hilti mit Sophie und Lisa Maria Thomas und Gabriela Eberle mit Angela Günther Eberle

Sonja und Jochen Hadermann mit Familie Ernst Dezlhofer mit Familie

Anverwandte und Freunde

Für die persönliche Abschiednahme von Yvonne ist die Urne ab Montagnachmittag in der Friedhofskapelle in Triesen. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Kreis der Familie statt.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir um Unterstützung der Krebshilfe Liechtenstein, Schaan. LLB: IBAN LI98 0880 0000 0239 32211 / PC-Konto 90-4828-8

Traueradresse: Conny Hilti, Wiesengasse 8, 9494 Schaan

«Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er gestorben ist. Und jeder, der im Glauben an mich lebt, wird niemals sterben.» (Ioh. 11.25-26.



Wir nehmen Abschied von unserem liebevollen Ehemann, fürsorglichen Vater, Schwiegervater, Bruder, Cousin, Götti, Onkel, Schwager und wertvollen Freund

Hans Heeb

3. September 1949 - 17. Dezember 2021

Nach dem Erhalt der heiligen Sakramente schlief er im Beisein seiner lieben Frau friedlich und für immer ein. Wir werden deine gesellige, lebensfrohe und grosszügige Art sehr vermissen und die schönen Erinnerungen stets in unseren Herzen bewahren.

In stiller Trauer: Drina Heeb-Zeljko Nicole und Michael Forrer Thomas Heeb Renate und Gilbert Kaiser Ruth und Peter Schöpf mit Sabine, Andreas und Ariane Helmuth Heeb und Shaira Anverwandte, Freunde und Bekannte.

Wir beten den Rosenkranz für unseren lieben Verstorbenen am Montag, den 27. Dezember 2021, um 19 Uhr in der Pfarrkirche Ruggell.

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, den 28. Dezember 2021, um 10 Uhr in der Pfarrkirche Ruggell mit anschliessender Beisetzung statt.

Ruggell, Triesenberg, Schaanwald, Kuala Lumpur, Kroatien, den 24. Dezember 2021

Siebter: Samstag, den 8. Januar 2022, um 18 Uhr, in der Kirche St. Karl Borromäus, Oberriet

Dreissigster: Samstag, den 29. Januar 2022, um 18 Uhr.

in der Kirche St. Karl Borromäus, Oberriet

Traueradresse: Drina Heeb, Mühlegarten 2, 9491 Ruggell